



CORPORATIVO



#OPINIÓN

LA PIEDRA
DE CRÉDITO
REAL

La bancada del PAN en San Lázaro propondrá un punto de acuerdo para que comparezca el director general del ISSSTE



o único que estaría deteniendo el proceso de liquidación con sus acreedores de Crédito Real, específicamente el adeudo de dos mil 300 millones de pesos con Nacional Financiera (Nafin), serían los asesores de los bonistas que han alargado a más de nueve meses el juicio para concretar el

preacuerdo y ahora en juntar las mayorías para poder entrar al concurso mercantil.

La extensión que le comento se da a pesar de que el gobierno los ha presionado para que cierren el proceso, metan a concurso a la empresa y los bonistas puedan ser finiquitados, por lo que ha comenzado a crecer la sospecha de que dichos asesores pondrían tener algún conflicto de interés u otros planes que se ocultan a simple vista.

De no ser por estas trabas, la firma de **Ángel Romanos** entraría en un concurso mercantil para trasladar todos sus bienes a un fideicomiso, lo que permitiría recuperar un monto considerable para los acreedores.

Sin embargo, se ha especulado que los bonistas, quienes esperaban una cifra significativamente mayor, podrían obtener apenas 15 centavos por cada unidad de lo prestado a Crédito Real.

Los bonistas podrían obtener apenas 15 centavos por cada unidad de lo prestado

LA RUTA DEL DINERO

Con la novedad que el concurso impugnado para el arrendamiento de equipo de cómputo del Instituto de Salud y Seguridad Social de los Trabajadores del Estado (ISSSTE) ya escaló a la Cámara de Diputados.

Como es público, el fallo emitido apenas en junio pasado a favor de Mainbit generó cuando menos cinco inconformidades de empresas que fueron descalificadas en lo que a todas luces fue un "traje a la medida" para la firma que lleva **José Antonio Sánchez**.

En los alegatos que ya son de conocimiento de los legisladores destaca que el Órgano Interno de Control del ISSSTE hizo caso omiso por decisión de la directora de Administración de ese instituto, **Almendra Ortiz**. El asunto ya fue expuesto por el diputado **Jorge Triana**, quien adelantó que la bancada del PAN subirá un punto de acuerdo para solicitar la comparecencia de **Pedro Zenteno** para que explique ese contrato por la friolera de 873 millones de pesos que se suma a otras indagatorias.

En las encuestas hacia la elección de gobernador en Yucatán están dando sorpresas en el estado que gobierna **Mauricio Vila**, pues un hombre de todas las confianzas del gobernador, **Liborio Vidal Aguilar**, está emergiendo y en una de esas podría cambiar las reglas del juego.

Por otra parte, todo está listo para que a finales de este mes se lleve a cabo en Cancún la Convención Anual 2023 de la Asociación Nacional de Fabricantes de Pinturas y Tintas (Anafapyt) que tendrá como tema central la recuperación de ese sector y las nuevas tecnologías.

Como signo de los tiempos, el tema político no va a pasar de largo en esa reunión y entre las ponencias magistrales anote la del exconsejero presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), **Luis Carlos Ugalde**.

ROGELIOVARELA@HOTMAIL.COM / @CORPO_VARELA